

Protokollauszug

aus der 20. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Eiche vom 07.10.2021

öffentlich

Top 3 Bürgerfragen

Eine Bürgerin, die seit 2017 in Eiche wohnt, bietet an, ein <u>Stadtteilfest</u> im Frühjahr 2022 zu planen bzw. mit zu organisieren. Ziel sei die Vernetzung der AnwohnerInnen. Es könnte auch ein Picknick sein, zu dem jeder/jede etwas mitbringe. Sie bittet den Ortsbeirat um Unterstützung. Herr Pahnhenrich wird die Voraussetzungen anhand der Zuwendungsrichtlinie prüfen.

Im Weiteren spricht die Bürgerin den von ihr festgestellten <u>Vandalismus auf dem Hortgelände</u> an. Jugendliche aus dem Sozialraum Eiche entwenden Fahrräder und werfen sie in das Gebüsch, vermutlich aus Langeweile. Auch Reste von Drogenkonsum habe sie auf dem Hortgelände vorgefunden. Daher bittet sie den Ortsbeirat sich dafür einzusetzen, einen Streetworker anzustellen, wenn es die Haushaltslage zulasse. Herr Jäkel erklärt, dass Vandalismus in das Ressort des Revierpolizisten falle und er Rücksprache mit ihm halten werde. Herr Pahnhenrich schließt sich der Meinung an und sagt zu, den Revierpolizisten zu einer der nächsten Ortsbeiratssitzungen einzuladen. Herr Koch bietet den Bürgertreff als Jugendclub an, wenn es eine entsprechende Betreuung gebe.